

REPORTE

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

OCTUBRE 2024







Hoy se conmemora el 'Día Internacional de la No Violencia' y compartimos estas palabras del destacado e ilustre Mahatma Gandhi... "La no violencia es la fuerza más poderosa que hay a disposición de la humanidad."

Trabajemos para obtener una cultura de paz, tolerancia y comprensión.

Luisa Jiménez

Gobernadora Provincial La Vega







La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, junto a Roberto Ángel Salcedo, director de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, y el senador Rogelio Genao, desde el sector La Colonia en Jarabacoa, trabajando unidos por un futuro donde todos tengan igualdad de acceso a los servicios y políticas sociales del gobierno, sin distinción.









La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, sostuvo un encuentro con el general Julio César Betances, el coronel José Francisco De La Cruz, representantes del Ministerio de Obras Públicas (MOPC) y una delegación de la comunidad de Burende, junto a líderes de las juntas de vecinos de zonas aledañas. El propósito de la reunión fue coordinar soluciones a la problemática de las cañadas y desagües que afectan a estas comunidades.









En este 532 aniversario de la llegada de Cristóbal Colón a América, desde la Gobernación de La Vega, recordamos la importancia de este hecho histórico que dio inicio a un intercambio de culturas. Reafirmamos nuestro compromiso de trabajar por una sociedad inclusiva y justa, donde se valore nuestra diversidad y nuestras raíces.

Luisa Jiménez

Gobernadora Provincial La Vega





El ministro de Deportes, Kelvin Cruz, dejó formalmente inaugurado un moderno estadio de sóftbol en el distrito municipal de Manabao, Jarabacoa. En el evento, la gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, resaltó el respaldo del presidente Luis Abinader y del ministro Cruz en la promoción del deporte y la construcción de infraestructuras deportivas en la provincia. También estuvieron presentes el senador Ramón Rogelio Genao, el diputado Rogelio Alfonso Genao, el asesor del Poder Ejecutivo André Dilonex, así como los alcaldes de Jarabacoa y Manabao y otras autoridades locales.











La gobernadora Luisa Jiménez encabezó una reunión de planificación para la entrega de títulos de terrenos estatales, que se realizará el próximo domingo 20 de octubre, con la participación del presidente de la República, Luis Abinader Corona.









Con el apoyo de la Gobernación de La Vega y su gobernadora Luisa Jiménez, el Consulado de Miami, y la cónsul Dra. Geanilda Vásquez, junto a un equipo de profesionales de la salud dental provenientes de Estados Unidos y del país, se realizó en Rancho Viejo un Operativo Odontológico, organizado por la Fundación Monseñor Felipe Bello y coordinado por la Dra. Teresa Bello. La jornada benefició a estudiantes de diversas instituciones educativas, brindando sonrisas y mejorando la salud bucal de la comunidad.

















La Gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, junto a las autoridades de educación, recibió los primeros 30 autobuses escolares como parte del Sistema de Transporte Estudiantil del Ministerio de Educación. Este sistema busca mejorar la movilidad de los estudiantes, garantizando un transporte seguro y eficiente para facilitar su acceso a los centros educativos.













En el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, la Gobernación Provincial de La Vega se une a la causa, apoyando a todas las guerreras que enfrentan esta batalla con valentía. ¡Juntos somos más fuertes!

Luisa Jiménez

Gobernadora de La Vega





La vicepresidenta Raquel Peña, acompañada de la gobernadora Luisa Jiménez y otras autoridades locales, estuvo presente en el Teatro DOSA para llevar a cabo la entrega de títulos de propiedad a más 1,200 familias de la comunidad de María Auxiliadora. Este importante acto representa un avance significativo en los esfuerzos del gobierno por proporcionar seguridad jurídica a las familias de la región, fortaleciendo el desarrollo social y económico de La Vega.











La vicepresidenta de la República, Raquel Peña, junto a Ángel de la Cruz, director de la CPADP, y la gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, acompañados de autoridades locales, durante la entrega este domingo de los esperados apartamentos en El Riito, Altos de Hático.











Eucaristía de bienvenida de Monseñor Carlos Tomás Morel Diplán, quien, por disposición del papa Francisco, es nuestro nuevo obispo de la Diócesis de La Vega.









La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, y la Directora Regional de Educación 06, Dra. Luz del Alba Luciano Marmolejos, entregan certificados y nombramientos a chóferes, ayudantes y coordinadores que operarán los nuevos autobuses del Sistema Nacional de Transporte Escolar (TRAE), asignados a Jarabacoa, Constanza y La Vega.







Gobernación de La Vega participa en el simulacro nacional de terremoto 2024







La Gobernadora Provincial de La Vega, Luisa Jiménez, recibió al Director General de Bienes Nacionales, Dr. Rafael Abraham Burgos Gómez. Durante este encuentro, se abordaron diversos temas de interés, destacando la entrega del edificio del Centro Tecnológico Profesor Juan Bosch, que a partir de ahora estará bajo la administración de la Gobernación de La Vega. Esta iniciativa busca fortalecer la gestión local y optimizar el uso de las instalaciones en beneficio de la comunidad.















La Gobernadora Luisa Jiménez, junto a diversas autoridades, encabezó la mesa de seguridad ciudadana en el municipio de Jima, abordando los desafíos de las comunidades y buscando soluciones efectivas.















- Departamento de Comunicaciones
 Esta área se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de la Gobernación Provincial de La Vega, resaltando la figura de la Gobernadora Luisa Jiménez estén alineados con los valores corporativos, la misión, la visión, la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.
- Portal institucional: gobernacionlavega.gob.do

Nuestras redes

• Instagram: @gobernancionlvrd

Facebook: Gobernación Provincial La Vega

Staff:

- Rafael Durán
- Vicente Fernández
- Anfi G. Jorge



